

【本郷教室 教室長ブログ】 5月27日（土）

こんばんは。
教室長の大内です。

泰平中の1学期中間試験が終了しました。
みなさん、お疲れさまでした。

試験対策でバッチリ出たところもあり、
「思っていたより簡単だった！」
「塾の確認テストの方が難しかった！」
という頼もしい声も。

日頃の努力の成果です。頑張りましたね！

次の試験はおよそ1か月後の期末試験。
今度は副教科も実施されます。

早めの準備をすることが大切です。

特に中3生は内申点に大きく関わる試験です。

今まで「ノー勉」だった副教科の試験勉強も
今回ばかりは取り組みましょう！

最近は美術の筆記試験がないんですよ。
うらやましい！
私が中学生の頃は美術も筆記試験があって…。

私、本当に美術が駄目なんです（笑）
どんなに頑張っても3が限界でした。
おそらく美術が嫌いという負のオーラが
カリスマレベル？で出てたはずなので
筆記試験で2を免れていた気がします（笑）

さて、夏期講習会も募集が始まりました。

下のチラシが6月から新聞折込に入ります。

クリエイティブゼミ
小4～中3

最近、勉強おもしろいよね？

クリエイティブで習った問題めっちゃ出るもんね！

当塾がはじめての方は超早割

6月24日☺まで 各講座 500円 小4～中2

裏面には、クリエイティブがどんな塾なのか当塾を卒業した高校1年生の声をもとに作成しました。

ぜひ、当塾に興味がある方がいましたらチラシの裏面をご覧くださいよう勧めて頂ければ幸いです。

↓こちらでも見ることができます！

<https://www.study-f.com/swp/wp-content/uploads/2018/06/021a298325c62772a39c515a1d58af61.pdf>



最後に、先日の中 3 社会の授業から
大正時代～昭和時代のあたりの学習に
なったのですが、
大正時代は 1912 年～1926 年という
わずか 14 年間しかない短い期間なんですね。

1929 年に世界恐慌が起こり、
アメリカの不況が世界に広がったわけですが
実は 1923 年の関東大震災の被害によって
日本経済は大きな打撃を受けており
1927 年に多くの銀行が倒産する金融恐慌
という出来事があって
・・・という話をしたのですが

大正時代といえば・・・

鬼滅の刃！



※当塾の講師 斉藤の私物です (笑)

大正時代は 1912 年～1926 年だと知った
中 3 生の反応がこちらです。

「関東大震災は大正時代だから
炭治郎たちは震災の被害に
あったんですか？」

(いや、フィクションなのよ)

「(関東大震災で) 鬼退治どころじゃ
なかったんじゃないですか？」

(その表現だと少し桃太郎なのよ)

「金融恐慌は昭和に起きたから
鬼舞辻が倒されて
平和な世界だったんですよね？」

(完全に、現実く鬼滅の刃になってるのよ
戦争していないだけで、決して平和じゃないのよ)

「(治安維持法成立が 1925 年なので)
鬼殺隊は治安維持法に
引っかからなかったんですか？」

(この状況がスムーズな授業の治安維持に
引っかかるかもしれないのよ)

**大正時代 = 鬼滅の刃を、
やめなさい
って！(笑)**

